

## No nos vamos a quedar callados: Cristina Ruiz

Chalco.- Al asegurar que el priismo mexiquense trabaja para ganar las próximas elecciones, la Senadora Cristina Ruiz Sandoval dejó en claro que desde el Estado de México se va a recuperar el rumbo y el futuro del país y que no se van a callar ante lo mal que va el país.

En una reunión con liderazgos políticos de la región de los volcanes, la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI llamó a superar el desastre que se tiene en México por culpa de un gobierno ineficiente.

"Dirigencia y militancia caminan juntos el territorio; no nos quedaremos callados cuando vemos que al país le va muy mal, dijo en el acto, donde estuvo acompañada de integrantes de la dirigencia estatal.

Luego de escuchar a un priismo convencido de ser la mejor opción para gobernar, la líder estatal se pronunció por rescatar a México de un régimen autoritario que solo destruye las instituciones.